

CON MIRAS A LAS PRÓXIMAS ELECCIONES

Nuevos nombres buscan arrebatárle el “botín” al alcalde de Coquimbo

A medida que se van acercando los comicios de octubre, distintos partidos, así como también los independientes, han ido mostrando interés por el municipio porteño, cuyo alcalde Ali Manouchehri ha dado a entender que sí iría por un periodo más.

Eventuales candidatos al municipio porteño



Óscar Tapia
UDI



Francisco San Martín
PARTIDO REPUBLICANO



Giannina González
RENOVACIÓN NACIONAL



Ricardo Ledezma
INDEPENDIENTE



Ali Manouchehri
ACTUAL EDIL

Franco Riveros B. / Coquimbo

@eldia_cl

“Se viene un periodo interesante en que se va a definir hacia dónde va la comuna de Coquimbo como la región. No hemos cerrado la determinación de continuar por temas familiares”. Con estas palabras, en una reciente entrevista con Diario El Día, el alcalde porteño Ali Manouchehri daba a entender que no ha descartado ir por una eventual reelección.

En este contexto, distintos partidos estarían mirando lo que sucede en Coquimbo, pensando en arrebatárle el “botín” al actual edil, considerando que es independiente.

Al respecto, José Toro Kemp, secretario general del PPD, contactado por Diario El Día, afirmó que “como en todas las comunas, queremos un acuerdo amplio, político y social, para levantar la mejor alternativa. El PPD está haciendo un gran trabajo territorial y hay líderes muy valiosos que vamos a promover”.

Por su parte, desde el Partido Republicano, su timonel local, Andrés Guerra, dio a conocer que el precandidato es Francisco San Martín, miembro de Colegio de Ingenieros de la Región de Coquimbo y un empresario de la ciudad-puerto. De hecho, durante la próxima semana sería ratificado.

DC SIN NOMBRES Y EN BUSCA DE ACUERDOS AMPLIOS

La Democracia Cristiana (DC), partido que por décadas tuvo un alcalde en Coquimbo, sigue trabajando en conjunto con otras fuerzas políticas y con los sectores que actualmente están en el gobierno, para poder avanzar en un acuerdo que permita llevar un candidato único de todo el sector.



Estamos en un proceso de búsqueda de candidatos en las distintas comunas y una vez que estemos con esas definiciones vamos a darlo a conocer”

PATRICIO SOLÍS
PRESIDENTE REGIONAL DE LA DC

“En Coquimbo, consideramos que se da la misma situación y para eso debe haber un candidato único del sector”, explicó Patricio Solís, presidente regional de la DC.

En esa línea, sostuvo que “nosotros estamos en un proceso de búsqueda de candidatos en las distintas comunas y una vez que estemos con esas definiciones vamos a darlo a conocer a la opinión pública”.

CHILE VAMOS CON MIRAS A LAS PRIMARIAS

Tras la visita del Presidente Gabriel Boric a la zona, Vinka Pusich, presidenta regional de RN, afirmó que “no ha sido nada aprovechado para las necesidades que tenemos, sino ha sido solamente para venir a respaldar a sus candidatos. O sea, en su primera visita era la gobernadora. Después de todo lo que se supo, ella

desapareció del mapa y luego vino a impulsar a su candidato y ex delegado presidencial, Rubén Quezada, que va a ir por el Frente Amplio”.

En cuanto a las conversaciones en Chile Vamos, explicó que están revisando nombres, “porque este tiempo de verano se está dando para eso. Se están tomando decisiones a nivel central, pero también se están levantando listas de precandidaturas a las municipales, cores y a gobernador en toda la región”.

“Esa diligencia de preinscripción aún no termina y una vez que tengamos los nombres sobre la mesa, el partido podrá negociar si vamos a competir en el cupo como Chile Vamos por el cargo de alcalde de la comuna de Coquimbo”, agregó.

En tanto, fuentes al interior del partido aseguran que una de las cartas que se maneja es la de la ex seremi de Bienes Nacionales, Giannina González.

Por su parte, Nicolás Araya, presidente regional de la UDI, comentó que “esta administración nacional no ha sido un buen gobierno. Además, con el nuevo universo electoral todo puede pasar”.

“Nuestro partido quiere contar con el doctor Óscar Tapia como candidato. Es un gran servidor público. Esperemos que esta iniciativa siga los conductos internos y de la coalición y podamos contar con él”, puntualizó.

En relación a uno de los partidos del Frente Amplio, específicamente Comunes, su presidente regional Juan Rodrigo Fuentes, explicó que están en conversaciones internas con las demás fuerzas del bloque para presentar la mejor carta.

“Con esto buscamos sintonía con los demás partidos para los apoyos que se requieren en la disputa para



Lamentamos que esta actual administración municipal no esté llevando un liderazgo, tampoco esté dando el ancho, sobre todo en su capacidad dentro de lo social”

RICARDO VITALY LEDEZMA
PRECANDIDATO INDEPENDIENTE

llevar solo un candidato de izquierda. De momento no podemos dar nombres hasta que definamos bien la figura que representará”, puntualizó.

¿LA TERCERA SERÁ LA VENCIDA?

No obstante, una de las figuras del puerto que se ha hecho habitual en las elecciones es el dirigente social y empresario porteño Ricardo Vitaly Ledezma, quien aseguró a Diario El Día que “más que una aspiración, para nosotros Coquimbo siempre ha estado por sobre todo”.

En esa línea, agregó que “nosotros, seguimos en nuestra calidad de dirigentes, luchando por Coquimbo, colaborando y contribuyendo. Y en razón a eso, sí aspiro al sillón edilicio. Hemos tenido muchas conversaciones dentro de lo político y social. Estamos tomando alineamientos para lograr un gran acuerdo para Coquimbo”.